ЗАЯВЛЕНИЕ

о проведении процедуры признания в ТПУ зарубежных документов об образовании
Фамилия, имена документообладателя (в соответствии с документами, удостоверяющими личность):
Дата рождения: ___________________ Гражданство: __________________ Пол: ___________________
Цель признания: ⁪ обучение в бакалавриате, обучение в магистратуре, обучение в аспирантуре, трудоустройство (подчеркнуть нужное)
Специальность/направление обучения в ТПУ: _____________________________________________________

Прошу признать в ТПУ документ об образовании: _____________________________________________________________   (наименование, регистрационный номер)
	Период обучения
	Название образовательного учреждения (полностью)
	Местонахождение учебного заведения (страна, город ) 
	Форма обучения (очная/ заочная)
	Статус учебного заведения (государственное/ негосударственное:

	
	
	
	
	


Я, _______________________________________________________________ , подтверждаю, что:
1. Представленные мною документы являются официальными документами выдавших их образовательных учреждений, что они получены мною на законных основаниях и что копии документов сделаны с оригиналов подлинных документов без исправлений и добавлений и заверены в установленном порядке.
2. Я несу всю полноту ответственности за подлинность представленных документов и достоверность содержащейся в них информации в соответствии со статьей 327 УК РФ: «Подделка, изготовление или сбыт поддельных документов, государственных наград, штампов, печатей, бланков», п. 3: «Использование заведомо подложного документа». Я предупрежден о возможности возбуждения уголовного дела по факту использования заведомо подложных документов об образовании. 

3. Я предупрежден, что представленные документы могут быть признаны недействительными, то есть не имеющими силы и значения вследствие неправильности заполнения (в соответствии с правилами заполнения бланков документов и законодательством государства, в котором были выданы документы); в случае обнаружения каких-либо исправлений в них, неумышленной порчи отдельных частей (фотографий, надписей), в случае, когда оттиски печатей и штампов нечетки и размыты и их содержание не читается, в случае, если документ был заламинирован, когда это не предусмотрено правилами заполнения бланка документа. 
4. Я даю свое согласие на сбор информации (включая направление запросов), касающейся моей образовательной истории.
Подпись заявителя ________________________________________________________________________
Контактный телефон, e-mail _______________________________________________________________

Дата заполнения заявления ________________________

APPLICATION
For foreign educational documents recognition in TPU
Surname, names of documents holder (according to the personal identity documents):

Birth date: ___________________ Citizenship: __________________ Gender: ___________________
Purpose: ⁪ bachelor programme, master programme, postgraduate programme, post-doctoral programme, professional recognition (underline the necessary variant)

Specialty/area in TPU: _____________________________________________________
I ask to recognize in TPU my educational document ___________________________________________________________________________
                                                                                                                (name of the document, registration number)

	Study period:
	Name of educational institution (in full):
	Address of educational institution (country, region, city/town)
	Mode of study (full-time/ extramural)
	Status of educational institution (state/ non-state

	
	
	
	
	


I, ________________________________________________________________________confirm that,

1. Presented documents are the official documents issued by educational institutions, they were obtained legally, and the copies were made from the authentic documents without corrections and additions, and certified according to the established order. 

2. I am ready to take full responsibility for the authenticity of presented documents and reliability of contained in them information according to the Article 327 of the Criminal Code of Russian Federation: “Forgery, manufacture or sale of falsified documents, national awards, seals and stamps and form sheets”, p. 3: “The use of a document known to be forged”. I have informed of the initiation of criminal case due to the use of educational documents known to be forged. 
3. I have been informed that presented documents can be hold invalid, that is having no force and meaning, because of filling-in inaccuracy  (according to the rules of filling-in of document sheets and legislation of the country, where documents were issued); in the cases of finding of any corrections, 
involuntary  damage of  definite parts (photos, notes), in the case of seals and stamps are indefinite and their content cannot be read,  in the case the document is laminated and it is not provided by the rules of documents filling-in. The document is invalid in the case if its duplicate has been issued.
4. I give my consent to the gathering of information (including request forwarding) on my educational path.

Applicants signature _________________________________________________________________

         Contact number, e-mail _______________________________________________________________
         Application is filled out on ____________________________________________________________
